

Jahresbericht des Präsidenten

Ich freue mich, Ihnen einen Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr präsentieren zu können.

Im März haben die neuen Vorstandsmitglieder Marcel Hürlimann und der Sprechende die Arbeit im Vorstand aufgenommen.

Das Wandern war der Schwerpunkt in unserem Jahresprogramm. Alle 17 Wanderungen konnten erfolgreich durchgeführt werden. Lediglich 2 Wanderungen mussten auf das Verschiebungsdatum verschoben werden.

Die erste Wanderung war traditionsmässig nach Nussbüel bei Braunwald.

Im Schnitt nahmen 26 Personen an den Wanderungen teil. Die durchschnittliche Wanderstrecke war ca. 10 km lang.

Ich danke allen Wanderleiterinnen und Wanderleitern für ihr grosses Engagement. Es sind dies in alphabetischer Reihenfolge:

Bruno Fritschi Robert Gehrig Hans Huber Judith Inglin	Madeleine Kohler Schäuble Thomas Malanowski , Neu Hans-Peter Schneider, WL-Obmann Karin Schram	Elisabeth Tobler Elisabeth Wenk Ueli Wenk, Neu Hans Zogg
--	---	---

Den neuen WL wünsche ich viel Freude und Genugtuung in ihrer neuen Funktion.

Bei den zwei Besichtigungen konnten wir eine erfreuliche Teilnahme verzeichnen. Im März ging es in den Jura zum Mont Terri, Felslabor bei St. Ursanne. Ende Oktober war die Besichtigung der Gottlieber Hüppen in Gottlieben.

Die GV fand im gewohnten Rahmen im Restaurant Spirgarten statt.

Die Chlausfeier, der letzte Anlass in unserem Jahresprogramm, fand am Chlaustag statt. Für die Unterhaltung sorgte Andreas Aeschlimann mit dem Programm Schwyzer-Chrütz-Fahrt.

Unsere 4 durchgeführten Vorträge stiessen auf ein grosses Interesse und boten uns wertvolle Informationen und Einblicke.

Die Themen waren: Regenwurm, Humor im Alter, Gletscher der Schweiz und Gewässerschutzgesetz.

Vor Weihnachten konnte die überarbeitete Homepage erfolgreich aufgestartet werden. Ein besonderer Dank geht an Marcel Hürlimann für seinen Einsatz und seine Expertise.

Bruno Fritschi und Bruno Vogt schauen dafür, dass alle Aktivitäten des PVETH-Vereinsjahres im Infoblatt PVETH und auf der Homepage nachgeschlagen werden können. Die umfangreiche Fotogalerie ist sehenswert. Vielen Dank den beiden!

Seit einem Jahr betreut Andrea Heinzemann unser Sekretariat und entlastet das Präsidium enorm. Ich danke ihr für die gute Zusammenarbeit.

Mutationen 2023

Mit je 11 Ein- und Austritten und einem uns bekannten Todesfall bleibt die Mitgliederzahl erfreulich stabil.

Eintritte: 11

Bruzzo Ursula
Engelbrecht Heinz
Fichtl Rina
Fornari Diego
Handloser Abed Doris
Horber Paul

Hürilmann Ursula
Malanowski Thomas
Maspero Bianca
Tiwari Ayodhya
Weber Franz

Austritte: 11

Andres Roger
Grunder Fritz
Hrdliczka Veronica
Nigg Magdalena
Maag Werner
Mossmann Yvonne

Preyer Eduard
Rohr René
Wild Peter
Windler Sara
Zürcher Heidi

Uns ist 1 Todesfall bekannt:
Walter Balsiger

Ich bitte Sie, sich wenn möglich, zum Gedenken zu erheben.

2023 konnte Karin, 25 über 80-jährigen zu einem runden Geburtstag gratulieren. Vielen Dank Karin für deine Arbeit.

Auf die verschiedenen Aufrufe zur Entlastung von Karin hat sich erfreulicherweise Yvonne Hunziker gemeldet. Yvonne hat für die Gruppe B im April 2024 ein Programm zusammengestellt. Danke!

Am 11. Sept. 2023 stellte das Wanderleiterteam das Wanderprogramm für 2024 zusammen. Es ist wieder ein sehr abwechslungsreiches Wanderprogramm.

Zur Besprechung der laufenden Geschäfte hielt der Vorstand 3 Sitzungen ab und hat sich im Aug. 2023 zum Vorstandshöck beim Präsidenten im Aargau getroffen.

Der jährliche Mitarbeiterausflug, zu dem die Mitglieder des Vorstandes, die WanderleiterInnen, Redaktor, Webbetreuer, Revisoren und Sekretärin als Dank für ihren Einsatz eingeladen werden, führte uns am 6. Juni 2023 nach Erstfeld zur Besichtigung des Gotthard Basistunnel.

Ohne Freiwilligenarbeit wäre es nicht möglich, ein so attraktives Jahresprogramm anzubieten. Allen, welche sich für unsere Vereinigung einsetzen, gebührt ein herzliches Dankeschön.